



# Bulletin de l'adhérent N°47

MAI 2021

Vu la situation exceptionnelle que nous vivons, ce bulletin pour vous donner des nouvelles du Jumelage, garder le contact, et vous inviter à l'Assemblée Générale.

## Le mot du président.

Nous aurions dû rentrer ces jours derniers d'Empfingen où nous étions invités à fêter ensemble le 30<sup>ème</sup> anniversaire de notre Jumelage.

Mais c'est ainsi: La pandémie Covid19 est toujours présente et nous a conduit à reporter à 2022 ces cérémonies.

Nous avons maintenu le contact avec Empfingen via des échanges appréciés par visioconférence.

L'assemblée générale est importante cette année avec l'élection des membres actifs du conseil d'administration et ensuite du nouveau bureau en vue de préparer les festivités du 30<sup>ème</sup> anniversaire en 2022.

## 1. Vie du Jumelage:

Voilà maintenant bientôt 16 mois que nous ne nous sommes plus rencontrés du fait de la Pandémie de Coronavirus. Nous vous avons informés des évolutions de nos manifestations au fur et à mesure des échanges et décisions prises soit par le bureau, soit en coordination avec nos amis d'Empfingen.

Nous avons eu un échange par visioconférence en janvier, malheureusement notre maire n'a pas pu participer.

Nous avons échangé sur les situations respectives Covid et leurs conséquences dans nos 2 communes. En janvier à Empfingen les écoles étaient encore fermées et ils avaient des restrictions plus importantes que nous à ce moment là.

En commun et devant les faits et perspectives, il a été décidé de reporter à 2022 les festivités de notre 30<sup>ème</sup> anniversaire.

Nous avons eu une nouvelle visioconférence avec Empfingen fin avril à laquelle assistait Jean Pierre Roussel notre maire et les bureaux des Comités de Jumelage de nos 2 communes.

A cette occasion les 2 maires ont pu se présenter et échanger.

Au cours de cet échange Ferdinand Truffner nous a indiqué qu'ils avaient informé toute la population des 30 ans du jumelage cette année mais que toutes les manifestations pour commémorer cet anniversaire étaient annulées.

De son côté Jean Pierre Roussel espère que la foire à la pomme pourra se tenir et a invité nos amis d'Empfingen à venir tenir leur traditionnel stand si les règles sanitaires le permettent .

Au moment de la visioconférence à Empfingen les écoles magasins hotels restaurants... étaient fermés sur décision fédérale.

Dans nos 2 communes, aucune personne des Comités de Jumelage n'a été affectée fortement par le virus.

Un nouvel échange est prévu le mercredi 23 juin.

Nous pourrons communiquer des infos récentes lors de l'AG le 24 juin.

## 2. ASSEMBLEE GENERALE :

Notre assemblée générale prévue le 29 janvier a été annulée.  
Avec l'évolution des restrictions sanitaires annoncées par le gouvernement, nous pouvons maintenant organiser cette assemblée générale.

**L'assemblée Générale se tiendra le jeudi 24 juin à 20h 30 à la Maison des Loisirs et du Tourisme ( MLT) salle Giraudoux.**

Les gestes barrières en vigueur à cette dates devront être respectés.

Rappel: Au cours de cette assemblée générale en plus des rapports moraux, financiers et des projets, il sera procédé au renouvellement des membres actifs du conseil d'administration qui élira ensuite le bureau.

Si vous souhaitez participer activement au fonctionnement du Comité de Jumelage pourquoi ne pas rejoindre le conseil d'administration et le bureau.

Au cas ou vous ne pourriez pas assister à cette assemblée générale élective vous trouverez ci-dessous un pouvoir à retourner signé au président ou à moi-même.

A bientôt



**POUVOIR pour l'Assemblée générale  
du 24/06/2021**

**Comité de Jumelage La Roche Blanche / Empfingen.**

**POUVOIR pour l'Assemblée générale du 24/06/2021**

**Je souigné .....**

**Demeurant.....**

.....

**Donne pouvoir à Mr Mme .....**

**pour me représenter et voter en mon nom à cette assemblée  
générale.**

**Le :.....**

Bon pour pouvoir

Signature